

ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE THÉRIAULT
RÉUNION VIRTUELLE DU CONSEIL D'ÉCOLE

Le mercredi 10 février 2021 - 19 h

PROCÈS-VERBAL

Présences : Yves R. Poitras, G. Cournoyer, L. Bilodeau, D. Lee, L. Quevillon, C. Séguin, C. Vane, M.F. Caron-Bruneau, K. Lacroix, M. Picard-Duquette, D. Foy, J. Duquette, L. Edwards, C. Scott, J.-R. Éthier, Nathalie Clouthier, Emilia Oliver et Jessica Kim

Absences: Diane Pigeau, Lynn Losier, Cindy Boulay, F Cameron

1. **Mot de bienvenue :** Yves nous souhaite la bienvenue
2. **Prière** lue par Yves - « **Prière pour la compassion au temps du coronavirus ...** »
Intentions de prières spéciales :
 - Mme Rita Cournoyer (belle-mère de Ginette)
 - toute la communauté souffrante COVID – manque aspect physique et social
3. **Acceptation de l'ordre du jour du 10 février 2021**
Proposé par L. Quevillon appuyé de D. Foy.
Tous en faveur.
4. **Acceptation du procès-verbal du 17 novembre 2020.**
Proposé par C. Séguin appuyé de K. Lacroix. Tous en faveur.
5. **Affaires découlant du procès-verbal du 17 novembre 2020**
Aucune question.
6. **Premières ministres du PDE :** Jessica Kim et Emilia Oliver

Jessica nous informe que tous les matins, les animatrices accueillent les élèves à l'entrée de l'école. Une musique de fond joue pour mettre de l'ambiance et faire découvrir la musique francophone. Ce vendredi 12 février – journée thème habillage en rouge pour célébrer la St-Valentin. Il y a toujours un beau décor à l'entrée pour embellir notre école. Celui-ci est changé régulièrement.

Ce matin, un spectacle de Stef Paquette fut diffusé en direct par TEAMS pour les élèves.

Remise des plaques de reconnaissances académiques de l'année passée seront remises les 11 et 12 février 2021.

Le mercredi des Cendres, soit le 17 février, sera souligné avec une célébration qui sera diffusée pour l'ensemble de l'école via *TEAMS*.

Classe de M. Bangs accueillera DJ – Unipier le 18 février 2021 en collaboration avec Le Centre culturel La Ronde. Les élèves créeront leur propre chanson.

26 février – journée thème – tuques et mitaines

Classe d'AVIS participe au concours de décoration de vitrines. Ils auront une visite du bonhomme Carnaval, en collaboration avec Le Centre culturel La Ronde. Les gagnants seront annoncés le 27 février 2021.

Yves nous annonce que tenté de créer des activités n'est pas évident avec les restrictions de la COVID. Le regroupement d'élèves rend le tout très difficile. Les clubs actifs que nous avons permis de reprendre ont dû s'arrêter pendant le confinement mandaté par la province.

Yves invite Emilia à nous parler du club dont elle fait part. Elle nous explique que Mélanie

Verreault, présidente de la chambre de Commune de Timmins, a communiqué avec elle pour lui proposer de siéger sur ce comité de bienveillance affilié avec la ville de Timmins. Un groupe de jeunes de Timmins travailleront à améliorer la ville.

7. **Rapport du directeur** / Yves Poitras

7.1 Efforts face aux mesures contre la COVID 219 et effets sur la santé mentale

Il faut continuer de peaufiner nos efforts. Nous avons une rencontre mensuelle avec le bureau de Santé et le centre de santé communautaire de Timmins. Le lavage des mains, la distanciation et les repas pris à différente place dans l'école sont toujours de 1^{ère} importance.

Nouveauté – dépistage pour le personnel avant de se rendre à l'école

Nouveauté pour les élèves, ils doivent faire le dépistage 2 fois par jour. En arrivant et au début de leur 2^e cours. Souligne l'efficacité – plus de vérification qui se fait. C'est sûr que nous avons retourné plus d'élèves à la maison, mais toujours pour mesures préventives. Par la suite, on déplace l'ensemble du groupe dans un autre local, et on désinfecte la classe où l'élève était et les concierges désinfecte la classe.

Nouveauté – Les genres de buff; cache-cou ne sont plus acceptés.

Le plus difficile à respecter dans l'école est la distanciation. On s'assure que le masque soit porté. En général, les élèves font bien ça.

On s'aperçoit que la santé mentale des élèves ainsi que des membres du personnel est affectée. C'est très difficile pour certains, certaines.

7.2 Changements aux journées pédagogiques – 23 avril 2021 – (remplace les 2 journées prévues)

Nous rencontrons un problème avec les parents qui choisissent de ne pas recevoir les messages. C'est un problème quand vient le temps de monitorer l'assiduité. Si tu as choisi UNSUBSCRIBE sur ton appareil tu ne recevras aucun message. Avec le nouveau SCHOOL MESSENGER le conseil peut aussi envoyer des messages ainsi que le service de transport.

7.3 Chartwell's – service de nourriture

Finalement nous avons un service de nourriture chaude. L'élève doit choisir l'APP pour commander sa nourriture d'avance. Au début si la langue de communication du téléphone de l'élève était l'anglais, sa commande était envoyée à Timmins High. En offrant un service de nourriture chaude on espère garder les élèves sur les lieux pendant leur dîner. Tu commandes ta nourriture en indiquant quelle section tu manges et ta commande est livrée à ta place. Ça fonctionne très bien.

7.4 Bulletins – Quadrimestre 2 – Les bulletins seront envoyés par la poste.

Vous devrez recevoir le bulletin au début de la semaine prochaine.

7.5 Remise des plaques de reconnaissances académiques de l'année passée.

Nous avons un retard assez marqué face aux plaques. Les animatrices remettront les plaques aux récipiendaires, prendront une photo avec l'élève et la mascotte de l'école. Les photos seront affichées au site web de l'école.

7.6 Calendrier scolaire 2021-2022

On espère retourner à l'année semestrielle et non quadrimestrielle. Rien de décidé encore.

7.7 Soirée « Portes ouvertes » virtuelle.

Soirée où on accueille nos 8^e années. On remet un t-shirt et certains prix. Nous aimons continuer un lien entre l'intermédiaire et le secondaire. Moins évident cette année avec la pandémie. Nous préparons une soirée virtuelle où chaque secteur sera mis en évidence.

7.8 Cérémonies pour l'arboretum et la plaque du Conseil d'école (annulées).

Nous avons choisi de mettre de côté les prix de reconnaissance pour adultes. Pas un bon temps de faire le regroupement de gens pendant une année de pandémie. Cette année l'accent est mis sur les jeunes.

7.9 Testing provincial en communications linguistiques (TPCL). Normalement, une exigence pour

recevoir le diplôme. Pour les élèves de la 12^e année de cette année, ce n'est pas une exigence. Les élèves en 10^e et 11^e année auront la chance de le faire, en ligne. Tu le réussis, le test compte. En l'essayant, tu le touches et si tu as des inquiétudes où que tu ne réussis pas, tu peux prendre le cours de CCL en 12^e année.

Tu dois avoir essayé le test une fois pour être capable de prendre le cours de CCL.

Le test se fera en salle de classe et n'aura pas la rigueur du minutage. Nous n'avons pas reçu les précisions encore. Test de la province pour s'assurer que le système peut le prendre. Les 12^e années n'ont pas besoin de le faire. L'avantage est que le test sera étalé – pas toutes les écoles en même temps.

7.10 Construction été 2021 : Agora, salle d'haltérophilie, gymnase, corridor éducation physique, lampadaires extérieurs, plafond de la cafétéria.

- Amélioration de l'agora – bancs aux 1^{er} et 2^e planchers – repeinturer les piliers – support à solidifier pour assurer la structure est solide, après 50 ans
- Haltérophilie – créer une plus grande espace pour classe genre yoga, réchauffement. Achat de nouvel équipement, plancher en caoutchouc, achat de rack pour poids et haltères. Le mur dans la salle sera refait jusqu'au plafond avec des fenêtres ouvrantes pour permettre de faire de la télé fusion.
- Gymnase sera repeinturé.
- Corridor en éducation physique – casiers, vitrines – stylisé même façon que du côté du secrétariat
- Lampadaires extérieurs – avec lumières DEL
- Plafond de la cafétéria sera atténué. La cacophonie dans la cafétéria est vraiment étourdissante.

L'année suivante on travaillera les laboratoires de sciences; l'agrandissement du terrain de stationnement.

7.11 Horaire pour graduation / fin de l'année

Dernière journée pédagogique en fin d'année est éliminée. Nous optons suivre le même format que l'an passé en fixant un temps particulier pour chaque élève. Il faut décider comment s'y prendre cette année. La journée prévue pour la graduation est le jeudi 24 juin, le vendredi 25 juin est une journée de classe. C'est un problème à régler.

7.12 Photos de graduation

Nous avons demandé au bureau de santé de nous épauler avec ceci. Aucune décision n'a été prise encore. Nous avons un contrat avec Guy's Photo mais le problème est que l'école est en confinement – pour le moment, il ne peut pas entrer. Aussi les élèves ne peuvent pas se partager la même toge lors de la prise de photos.

Beaucoup d'élèves de la 12^e n'ont pas pris leur photo régulière pour l'annuaire, attendaient d'avoir les photos de graduation.

L'annuaire doit être remis en avril, notre plan est pour ceux et celles qui n'ont pas pris la photo de les faire prendre par la technicienne pour que celles-ci soient incluses dans l'annuaire.

8. Date de notre prochaine réunion :

- 28 avril 2021

9. Levée de la réunion – **20 h 05**. Proposé par D. Foy – Appuyé par L. Bilodeau